



Fédération Luxembourgeoise de Volleyball a.s.b.l.

affiliée à la C.E.V., à la F.I.V.B. et membre du C.O.S.L.

Strassen, den 24. Oktober 2018

An die Sportspresse

Einige personelle Veränderungen bei der FLVB

Beim Luxemburger Volleyballverband wird es in den kommenden Monaten zu einigen personellen Veränderungen kommen.

Wie Präsident Guy Erpelding dem Vorstand in der Sitzung vom 24. Oktober mitteilte wird er, aus beruflichen und persönlichen Gründen, sein Amt zum 31. Dezember 2018 zur Verfügung stellen. Bis zur nächsten Generalversammlung wird die aktuelle Vizepräsidentin Norma Zambon die Geschicke des Verbandes übernehmen. Guy Erpelding wird dem Vorstand in der Funktion des Vorsitzenden der Breitensportkommission erhalten bleiben und versuchen neue Akzente in diesem Bereich zu setzen.

Somit sind bei der FLVB alle Kommissionsposten besetzt!

In der gleichen Sitzung haben der Präsident sowie der technische Direktor des Verbandes Torsten Schooff, nach einem Gespräch mit Herrennationaltrainer Dieter Scholl, den Vorstandsmitgliedern mitgeteilt, dass Letzterer seinen Vertrag im Sommer 2019 auslaufen lassen will.

Dieter Scholl hat in den letzten Jahren große Erfolge mit der Herrennationalmannschaft vorzuweisen, je 2 Goldmedaillen bei den JPEE auf Island und in San Marino sowie in der Small Countries Division in Luxemburg 2015 und auf den Färöer-Inseln 2017. Zudem hat Scholl dafür gesorgt, dass der Kader ständig mit potenziellen jungen Athleten ergänzt und verstärkt wurde. Dies hat nicht zuletzt zu einem Sieg gegen Schweden in der EM-Qualifikation im Sommer geführt.

Mit dem Novotel-Cup im Dezember, den letzten beiden Spielen in der EM-Qualifikation im Januar (Auswärts gegen Aserbaidschan am 5. und im Heimspiel gegen Griechenland am 9. Januar) sowie den Spielen der kleinen europäischen Staaten in Montenegro im Frühsommer stehen in den kommenden Wochen und Monaten weitere große Herausforderungen vor Dieter Scholl und der Herrennationalmannschaft.

Ein Nachfolger wurde noch nicht bestimmt. Die FLVB wird rechtzeitig eine öffentliche Ausschreibung in die Wege leiten.

